

Une présentation fait appel à la conservation du capital naturel et à l'investissement dans le capital humain

OTTAWA, le 20 juillet 2017 — Les implications des objectifs fixés pour l'industrie agroalimentaire par le Conseil consultatif en matière de croissance économique du ministre fédéral des Finances ont été l'objet d'une présentation de Ted Bilyea, ancien président de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA), cette semaine à une réunion de la Fédération canadienne de l'agriculture à St. John's, Terre-Neuve.



Ted Bilyea

M. Bilyea a souligné l'importance de l'utilisation durable du capital naturel et d'uniformiser les règles du jeu à l'échelle internationale. Cela oblige les membres de l'Organisation Mondiale du Commerce de discipliner l'utilisation agressive et la sous-déclaration du soutien agricole, ce qui affecte négativement la croissance et la compétitivité de l'industrie canadienne.

M. Bilyea a noté que « une croissance durable et inclusive nécessitera une haute intensité de connaissances. Nous (au Canada) devons investir stratégiquement en capital humain afin d'obtenir les besoins de données et d'information d'une stratégie de croissance à long terme et de la politique alimentaire nationale, et nous devons développer notre propre modèle d'innovation ».

La présentation est disponible [ici](#).

À propos de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires

Au titre de catalyseur indépendant et impartial en matière de politiques publiques, l'ICPA présente des perspectives équilibrées et documentées sur les enjeux émergents. L'Institut sert de tribune neutre permettant aux leaders du système alimentaire d'entretenir des dialogues et présenter des perspectives.

Pour en savoir plus, visitez www.capi-icpa.ca ou suivez-nous sur Twitter: [@CdnAgriFood](https://twitter.com/CdnAgriFood)

Pour plus d'information, s'adresser à :

Louise de Vynck

Coordonnatrice des communications

devynckl@capi-icpa.ca

613-759-1029